



Síntesis de medios

30 de julio 2024

Primeras Planas

Hereda "Mayito Flaco" el Cártel de Sinaloa
Se le enreda a México el caso de El Mayo Zambada
Presidente no descarta incursión estadounidense
Investiga la FGR todo, hasta el eventual secuestro de El Mayo
Denuncia Nicolás Maduro golpe de Estado en curso
Exgóbers del PAN van por abrir ciudadanía elección de la dirigencia
Se compromete a "no olvidar" el caso de los 43
¡Llega San Judas!
Montaje siniestro

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Trasladan a 54 internos a reclusorios federales

Un total de 54 reos de centros penitenciarios de la CDMX fueron trasladados a distintos Centros Federales de Readaptación Social. En una acción coordinada entre la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Guardia Nacional y la SSPC, se llevó a cabo la reubicación a cuatro estados, informó la Policía capitalina. Tres personas privadas de su libertad fueron transportadas por tierra al Cefereso número 1 Altiplano, mientras que 17 fueron llevados al Cefereso número 12, en Guanajuato, desde el AIFA; 18 al Cefereso número 18, en Coahuila; y 16 al Cefereso número 11, en Sonora. [Reforma](#) / [24 Horas](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Ovaciones](#) / [Diario de México](#) / [Metro](#)

Realizan operativo de seguridad para el traslado de la reliquia de San Judas Tadeo a la Catedral

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementaron un operativo especial de acompañamiento durante el traslado de la reliquia de San Judas Tadeo hacia la Catedral Metropolitana, ubicada en la alcaldía Cuauhtémoc. La **SSC** informó que el operativo comenzó desde la Terminal 2 del AICM. Con el apoyo de motocicletas y patrullas, personal de la Subsecretaría de Control de Tránsito acompañó el vehículo tipo van que transportaba la preciada reliquia. [Contra Réplica](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Dan prisión a dos por caso Milton Morales

Un juez de Control le impuso la prisión preventiva justificada a la pareja detenida, quienes presuntamente están ligados al asesinato de Milton Morales, coordinador general de la **Unidad de Estrategia Táctica y Operaciones Especiales de la SSC**, perpetrado en Coacalco el 21 de julio pasado. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Razón](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Asesinan a conductor a balazos en Tlalpan

Un hombre perdió la vida al ser baleado cuando circulaba a bordo de su automóvil sobre calle La Loma, en la colonia Mesa de Hornos, alcaldía Tlalpan. Al sitio arribaron paramédicos y **elementos policíacos**, quienes resguardaron la zona, los responsables lograron escapar a bordo de una motocicleta. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Echan talco a las patrullas

Por rociar con polvo de extintor a patrullas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, cinco personas fueron detenidas. De acuerdo con la corporación, la sustancia fue lanzada desde una camioneta cuando circulaban sobre avenida Arcos de Belén, informó la SSC. [Metro](#)



Síntesis de medios

30 de julio 2024

Asesinan a hombre a tiros en Iztacalco

Un joven fue asesinado a balazos cuando se encontraba ingiriendo bebidas alcohólicas sobre calle Fernando Revilla, en la colonia Barrio los Reyes, alcaldía Iztacalco. Según testigos, la víctima había acudido al sitio a bordo de una motocicleta y al comenzar una discusión con un grupo de sujetos, uno de éstos sacó un arma y le disparó. Tras un recorrido, **elementos policíacos** lograron la detención del responsable sobre avenida Canal Nacional, en la colonia Santa Anita. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Coyoacán: lo matan a golpes y queman

Un hombre fue asesinado a golpes y después los criminales le prendieron fuego a su cuerpo, en la colonia San Francisco Culhuacán, de la alcaldía Coyoacán. En el lugar se registró una enorme movilización de oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de los servicios de emergencia para atender a la víctima. Derivado de un cerco virtual se logró la captura del responsable. [Reforma](#) / [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Explota una casa en la BJ

Una vivienda explotó debido a la acumulación de gas LP, en la colonia San Pedro de los Pinos, alcaldía Benito Juárez, donde personal del Heroico Cuerpo de Bomberos atendió la emergencia. Al lugar arribaron **policías** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del sector Nápoles, quienes acordonaron la zona. Dos personas sufrieron crisis nerviosa, por lo que fueron atendidas por el **ERUM**. [Diario de México](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Aseguran a sicario en Iztacalco

Un sicario que atacó a dos hombres a balazos y dio muerte a uno, fue asegurado por efectivos de **la SSC** en la calle Segunda Cerrada de Florencio Villareal, en la colonia Barrio Los Reyes, en Iztacalco, cuando intentaba darse a la fuga; al momento de su detención le fue asegurada una pistola. [Basta](#)

Intensifican vigilancia en colonia Carmen Serdán, tras homicidios

Tras el triple homicidio en una chelería de la colonia Carmen Serdán, en la alcaldía Coyoacán, autoridades intensificaron recorridos de prevención en la zona, así como para dar con los agresores, quienes el viernes atacaron de manera directa a las víctimas. En coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, se realizan recorridos con un estado de fuerza de 50 unidades, así como 100 de personal para realizar un dispositivo de prevención del delito. La **SSC** informó a través de un comunicado que este domingo, en una acción policial, detuvieron a 4 jóvenes narcomenudistas, entre ellos un menor de edad. [El Universal](#)

Mujer arrastrada por auto sigue postrada en cama

Una mujer fue arrollada y arrastrada por el salvaje conductor de un auto en Neza y continúa postrada en una cama del Hospital Gustavo Baz. Después del brutal ataque, el conductor del auto blanco se dio a la fuga, pero la FGJEM revisó las cámaras de seguridad de la zona y lograron establecer la ruta del agresor hasta un inmueble de la CDMX. Ante ello, la dependencia solicitó la colaboración de la FGJCDMX y de **la SSC** para recabar más datos que llevaran a la identificación y ubicación del sujeto. [Basta](#)

Le dio sin querer

Una mujer baleo accidentalmente a un hombre al presumirle un arma de fuego en un local de micheladas ubicado en calle Porto Alegre, en la colonia El Retoño, alcaldía Iztapalapa. El sujeto fue llevado a un hospital para su atención, mientras la mujer fue detenida por **elementos policíacos**. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

30 de julio 2024

Inunda la tormenta vías principales del oriente de la ciudad; para la línea A

La tormenta que se registró la tarde de ayer en el oriente de la ciudad, principalmente en la alcaldía Iztapalapa, dejó inundaciones en calles y avenidas, así como vehículos particulares y de transporte público varados, además de la suspensión por tres horas del servicio de la línea A del STC Metro. En calzada Ermita Iztapalapa y Eje 6 Sur, colonia Santiago Acahualtepec, el nivel alcanzó 30 centímetros y el drenaje colapsó, mientras en calzada Ignacio Zaragoza, desde Guelatao hasta el puente de La Concordia, personal del Sistema de Aguas de la CDMX y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** laboraron para drenar el agua y agilizar la circulación vehicular. [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#)

Comerciantes protestan por clausura de la Plaza Izazaga 89

Comerciantes y trabajadores de la Plaza México Mart bloquearon la circulación vehicular de José María Izazaga, en la alcaldía Cuauhtémoc para exigir la reapertura de la plaza comercial. Durante dos horas cerraron el paso vehicular de 20 de noviembre e Izazaga para después marchar rumbo a las oficinas del gobierno capitalino, donde fueron encapsulados por elementos antimotines de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Universal](#)

Alessandra Rojo ratifica su triunfo en el Distrito 12 de Cuauhtémoc; recuperó votos

Ayer inició el recuento de votos en 73 casillas de la alcaldía Cuauhtémoc; específicamente una urna en el Distrito 12 y 72 en la demarcación territorial nueve. En el nuevo conteo en el Distrito 12, Alessandra Rojo de la Vega ratificó su triunfo e inclusive, recuperó cuatro votos, de los cuales, uno era reservado. En total, acumuló, hasta el último corte en el Distrito 12, 205 votos. El ambiente en el Distrito 12 se desarrolló en plena calma; a diferencia del primer recuento, donde hubo empujones, reclamos y gritos. Esta vez, varias patrullas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** vigilaron la zona. [La Crónica de Hoy](#) / [24 Horas](#)

Insiste en defender suelo en Miguel Hidalgo

Mauricio Tabe, alcalde de Miguel Hidalgo, mantiene su rechazo a obras y construcciones que afecten a los habitantes del territorio que gobernará durante tres años más. Reconoce que existen calles donde faltan luminarias y mantenimiento en materia de baches, **seguridad** y violencia, por lo que busca mejorarlas, más allá de contar con obras de renombre. [El Sol de México](#)

Columna Arsenal: "Diosito debe mandar a buscarlo rápido" / Francisco Garfias

Freddy, así lo vamos a llamar, es de Venezuela, tiene 28 años. Nos cuenta que sirvió a la Guardia Presidencial de ese país antes de autoexiliarse. Es uno de los pocos venezolanos que ayer, al mediodía, estaban frente a su embajada en la CDMX, en Polanco, cerrada y **vigilada por patrullas de la policía capitalina**. [Excélsior](#)

Policiaco

Aparatosa volcadura en Calzada de Tlalpan

Un conductor de un automóvil se volcó en una gasolinera ubicada sobre Calzada de Tlalpan y avenida Coruña, colonia Viaducto Piedad, alcaldía Iztacalco. Al lugar llegaron elementos de **la SSC** y bomberos para intentar mover la unidad. Finalmente, el coche fue trasladado al depósito vehicular. [Basta](#) / [Reforma](#)



Síntesis de medios

30 de julio 2024

Provoca tragedia conductor ebrio

El conductor de un auto deportivo, en aparente estado de ebriedad, chocó contra un Uber, en el que venían 5 personas a bordo. Los hechos ocurrieron a la altura de Viaducto Río de la Piedad, con dirección al AICM, al llegar al cruce con el Eje 3 Añil, colonia Granjas, en Iztacalco. Una mujer resultó lesionada. [Basta](#)

Muere adulto mayor al caer de escaleras del Metro A. Oriental

Un señor de la tercera edad perdió la vida al intentar ingresar al STC Metro, en la estación Agrícola Oriental de la Línea A y resbalar de la escalera. **Elementos policiacos** y paramédicos intentaron reanimar al hombre, sin embargo nada pudieron hacer. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Balazo calla a DJ

Un DJ del "Bar Tlacuache", ubicado en calle Fray Bartolomé, de la colonia Santa Rosa Xochiac, alcaldía Álvaro Obregón, fue alcanzado por una bala perdida mientras trabajaba en dicho inmueble. El joven fue atendido y trasladado por paramédicos a un hospital cercano, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Quedo picado

Un joven perdió la vida al ser agredido con un arma punzocortante sobre calle Camelia, de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. Según reportes **policíacos**, la víctima era un adicto que tenía problemas con dos hermanos de la zona, por lo que investigan si el crimen está ligado. [El Gráfico](#)

Justicia

El Huguito ya duerme en un reclusorio: FGJ

La FGJ informó que, tras la detención en Cancún, Quintana Roo, de Víctor Hugo "N", El Huguito, presunto líder del grupo delictivo La Unión Tepito, fue trasladado al Reclusorio Varonil Oriente donde fue presentado ante un juez por diversos delitos. Ulises Lara, encargado de despacho de la FGJ, informó que las investigaciones lograron dar con este personaje, quien es considerado uno de los generadores de violencia más sanguinarios en la capital del país, por el cual se ofrecía una recompensa. [24 Horas](#) / [La Razón](#)

Alan "I", ejecutado en una fiesta en Iztapalapa, fue identificado como líder de la Familia Michoacana por la Fiscalía de la CDMX

Uno de los dos hombres asesinados a balazos en una fiesta de cumpleaños en Iztapalapa resultó ser Alan "I", considerado como presunto jefe de plaza de la organización criminal La Familia Michoacana en la zona oriente de la CDMX. De acuerdo a informes de la FGJ, Alan "I" es hermano de Yanik, alias El Alemán, el cual, presuntamente junto con su consanguíneo ultimado se dedicaban al tráfico de armas, drogas y ejecuciones de integrantes de grupos antagónicos. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

30 de julio 2024

Imagen Destacada

REFORMA
BOLETÍN DE NOTICIAS

Trasladan a 54 internos
a reclusorios federales

